

Entorno

El consumo de antibióticos en España se contrae un 5,4% en los dos últimos años

Según Javier Castrozeda, secretario general de Sanidad, en algunas comunidades autónomas esta reducción alcanza el 10%.

PlantaDoce
22 mar 2018 - 11:00

El consumo de dosis diarias de antibióticos en España ha descendido en los últimos dos años un 5,42% en lo que supone “una bajada significativa” y un cambio de la tendencia creciente que se registraba desde 2012. Así lo asegura José Javier Castrozeda, secretario general de Sanidad.

“Por primera vez en los últimos años, desde 2015 el consumo de antibióticos ha mostrado una disminución con respecto al año anterior”, explica Castrozeda, quien ha detallado que se trata de una reducción del 5,42% en todo el país e incluso en algunas comunidades autónomas supera el 10%.

Estos datos, a su juicio, suponen un “cambio en la tendencia creciente” que se registraba desde 2012. A pesar de ello, **Castrodeza ha alertado de que alrededor de 25.000 personas fallecen en Europa como consecuencia de las bacterias multirresistentes**, 2.837 de ellas en España, y se estima que dentro de 35 años el número de muertes anuales ascienda a 390.000, 40.000 en España.

Por otro lado, el secretario general de Sanidad ha lamentado que desde 2008 sólo se han aprobado en la Unión Europea siete nuevos antibióticos y de los 51 que hay en desarrollo clínico a nivel mundial sólo ocho han sido catalogados como medicamentos innovadores.